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Bericht über die Jahreshauptversammlung am 09.03.2017 
Liebe Tennisfreunde, 
 
zur Jahreshauptversammlung begrüßte der 2. Vorstand Thomas Evren die anwesenden Vereinsmitglieder, und 
entschuldigte den krankheitsbedingt fehlenden 1. Vorsitzenden Peter Pfleiderer. 
 
Im Bericht des Vorstandes führte er die Instandsetzung der Plätze, den erfreulichen Saisonverlauf unserer am 
Spielbetrieb teilnehmenden Mannschaften, das gut besuchte Sommerfest und eine akzeptable Bilanz beim Weinfest 
als positive Ereignisse auf. Auch die Investition in neue Zaunanlage habe sich wirklich gelohnt. 
Weniger positiv ist die Stagnation unserer Mitgliederzahl zu sehen; ganz speziell auch im Jugendbereich. 
Verbesserungswürdig sei zudem die Beteiligung bei den diversen Arbeitsdiensten. 
Mit Nachdruck hob er hervor, dass ein dringender Bedarf an mitarbeitenden Mitgliedern in der Vorstandschaft bestehe, 
um den Betrieb des Tennisclubs in der heutigen Qualität zu erhalten. 
 
Die Jahresbilanz des Vermögensberichts wies in Summe einen Minusbetrag aus, der rein der Investition in die neue 
Zaunanlage geschuldet ist. Ansonsten zeigten sich bei den Einnahmen bzw. Ausgaben keine besonderen 
Auffälligkeiten. 
 
Informativ umfasste Sportwart Theo Wagner in seinem Bericht die sportlichen Ergebnisse aus 2016. 
Mit 7 aktiven Teams (1 Damen- und 6 Herren-Mannschaften) wurde die Saison bestritten. Am Ende konnte eine 
Meisterschaft gefeiert werden, und ein leider war auch ein Abstieg nicht zu vermeiden. 
Unsere Damen 40 wurden Meister in der Bezirksklasse 1, und feierten diesen zum Saisonausklang gebührend. 
Die Turniere zur Eröffnung und zum Abschluss, sowie die Vereinsmeisterschaften im Einzel und Doppel glänzten mit 
jeweils guter Beteiligung und spannenden Begegnungen. 
In der aktuell stattfindenden Winterhallenrunde sind ist unser TC mit 3 aktiven Mannschaften vertreten, und in die 
Saison 2017 starten wir –analog zu 2016– wieder mit 7 Mannschaften. 
 
Jugendwart Reiner Drowin berichtete, dass die Mitgliederentwicklung im Jugendbereich äußerst unbefriedigend sei, 
und alle getätigten Anstrengungen leider nicht gefruchtet hätten. So war man bereits für die Meldung der U12 zur 
Wintersaison auf der Suche nach einem Kooperationspartner, den man im TC Weinsberg fand. Diese Kooperation 
werde auch für Sommer 2017 fortgesetzt. 
In der letztjährigen Sommerrunde spielten wir mit 3 Mannschaften. Die U12 wurden in der Staffelliga, der höchsten 
Spielklasse, Meister und das ohne Niederlage. Die Knabenmannschaft verpasste am Ende mit Platz 2 den Aufstieg  
nur knapp. Unsere Junioren wurden ebenfalls ungeschlagen Meister in der Kreisstaffel 1 und spielen nun in der 
Bezirksstaffel 1. 2017 sind für Sommer wieder 3 Teams gemeldet. 
 
Uli Gockenbach hob in seinem Bericht den reibungslosen Ablauf der Instandsetzung der Plätze hervor, und sagte 
selbiges auch in Bezug auf die neue Zaunanlage. 
 
Kassenprüfer Erhard Strom bescheinigte eine genaue und ordnungsgemäße Kassenführung. Beanstandungen hätten 
sich daher auch keine ergeben. 
Auf Antrag von Herrn Strom erfolgte die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft. 
 
Durch den Block der Neuwahlen führte Vorstandsmitglied Martin Betz – mit folgenden Ergebnissen: 
 

• 1. Vorsitzender = Peter Pfleiderer  (… für 1 Jahr) 
• 2. Vorsitzender = Thomas Evren 
• 3. Vorsitzender = Marco Denz 
• Sportwart = Theo Wagner  (… für 1 Jahr) 
• Vermögenswart = Andy Michler  (… für 1 Jahr) 
• Jugendleiter= Harald Drowin  (… für 1 Jahr) 
• Kassenprüfer = Michael Drowin  (NEU) 

 

Für die beiden Posten des Bauausschusses (Leiter und Beisitzer) konnten leider keine Nachfolger gefunden werden. 
 
Der Antrag auf Sonderumlage zur Finanzierung einer professionellen Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze wurde 
von den anwesenden Vereinsmitgliedern einstimmig befürwortet. 
 
Ebenso einstimmig angenommen wurden auch die weiteren Tageordnungspunkte, Genehmigung des 
Haushaltvoranschlages 2016 und die Bestätigung der Jugendsprecher. 
 
Nach einem Ausblick auf die mögliche weitere Zukunft des Vereins beendete Thomas Evren die Versammlung mit dem 
Wunsch auf eine gute und erfolgreiche Tennissaison und bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für deren 
Erscheinen. 


